
ПРОТОКОЛ № 3 

Совместного заседания Общественного совета 

при управлении здравоохранения Липецкой области и регионального отделения 

Общественного совета по защите прав пациентов при территориальном органе 

Федеральной службы по надзору в сфере здравоохранения по Липецкой области  
 
г.Липецк                                                                                                                                   29.09.2023г.                                                                                                           

 

Место проведения: Липецкая, обл., пгт.Добринка, ГУЗ ««Добринская центральная районная 

больница». 

Начало заседания: в 12 часов 00 мин. 

Окончание заседания: в 14 часов 30 мин. 

 

Присутствовали: члены Общественного совета при управлении здравоохранения Липецкой 

области и регионального отделения Общественного совета по защите прав пациентов при 

территориальном органе Федеральной службы по надзору в сфере здравоохранения по Липецкой 

области, представители управления здравоохранения Липецкой области, кураторы проекта 

"Страховая медицина: качественная медицинская помощь доступна в любом возрасте". 

 

Повестка дня: 

 

1. Организация оказания медицинской помощи сельскому населению Липецкой 

области. Управление здравоохранения, ГУЗ «Добринская ЦРБ»; 

2. Анализ эффективности оказания скорой медицинской помощи в населенных пунктах 

Липецкой области. Управление здравоохранения, ГУЗ «Добринская ЦРБ», ГУЗ «Центр скорой 

медицинской помощи и медицины катастроф» Липецкой области. 

 

 

По первому вопросу выступила начальник отдела организации помощи взрослому 

населению Управления здравоохранения Коротеева Светлана Валентиновна с докладом об 

оказании медицинской помощи сельскому населению Липецкой области. 

Светлана Валентиновна отметила значимость профилактики заболеваний через здоровый 

образ жизни, поэтому она поддерживает меры, направленные на улучшение здоровья населения в 

отдаленных районах. Светлана Валентиновна отметила тесное сотрудничество сельских врачей с 

другими специалистами из областного центра. Она также подчеркнула важность образования и 

информирования населения о профилактике заболеваний, чтобы люди могли больше узнавать о 

симптомах и лечении заболеваний и не откладывали обращение к врачу до тех пор, пока 

заболевание не станет серьезным. Светлана Валентиновна рассказала, что медицинская помощь в 

сельской местности находится на хорошем уровне, но требует дальнейшего совершенствования и 

сотрудничества между медицинскими специалистами и общественностью. Что касается 

Добринского района, то Центральная районная больница обеспечивает 32 000 человек населения 

медицинской помощью. Район, хоть и является отдаленным, но правильная маршрутизация 

позволяет достигать хороших показателей. 

 

Решили: 
1. Принять информацию к сведению. 

2. Распространить информацию о профилактике заболеваний среде населения в отдаленных 

районах, в том числе в рамках проекта "Страховая медицина: качественная медицинская 

помощь доступна в любом возрасте". 

 

 



По второму вопросу слушали доклад главного врача ГУЗ «Добринская ЦРБ»  Самошиной 

Лилии Игоревны. 

Лилия Игоревна рассказала о том, что в районе функционирует большой комплекс, 

который представлен многочисленными корпусами. В настоящее время идет реконструкция 

главного корпуса. На территории района расположены 20 ФАПов, две базы СМП, а время доезда 

скорой помощи в 95% случаях не превышает 20 минут. По обеспечению кадрами, больница 

занимает первое место среди районов, 21 студент учится в ВУЗах, но по среднему медперсоналу 

ситуация хуже. Материально-техническая база приличная, есть цифровой рентген и флюрограф, 

есть современные установки ИВЛ. В последние годы значительно обновлен автопарк СМП. 

Член Общественного совета при управлении здравоохранения Липецкой области Надежда 

Васильевна Астахова поинтересовалась и рассказала о профориентации. Лилия Игоревна 

ответила, что этим занимаются старшие медицинские сестры и для учеников регулярно 

устраивают встречи с врачами. 

В.П.Долгих спросил о мероприятиях со стороны больницы для ветеранов. Лилия Игоревна 

ответила, что к дню медицинского работника постоянно проводятся мероприятия для ветеранов 

здравоохранения. 

М.А.Бала поинтересовался как обстоят дела в инфекционным отделением и какой 

транспорт закуплен для СМП. Лилия Игоревна ответила, что отделение не функционирует уже 10 

лет, а автомобили поступили марок Соболь и Газель. 

В.И.Чернышева задала вопрос о обеспечении детей с сахарным диабетом игл специального 

размера. Лилия Игоревна ответила, что после уточнения, информацию предоставят. 

 

Решили: 

1. Принять информацию к сведению. 

2. Вносить предложения в течение 2023 года по развитию мотивации для будущих 

медицинских работников, кто трудоустраивается в сельскую местность 

3. Вносить предложения в течение 2023 года по улучшению доступности медицинской 

помощи сельскому населению. 

 

 

 

Председатель Совета Общественных организаций                                             М.А.Бала 

Секретарь                                                                                                                 М.А.Загрядский 

 

 

Председатель Общественного совета при управлении  

здравоохранения Липецкой области                                                                     А.П. Попов 

Секретарь                                                                                                                 И.В. Голубева 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


	Начало заседания: в 12 часов 00 мин.

